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Sesión de Comité de Seguimiento 
al SLEP Valdivia abordó el plan 
de trabajo y los nudos críticos 
RESULTADOS. Remuneraciones, infraestructura e insumos fueron los casos 
analizados, junto al informe del director ejecutivo del Servicio Local. 

   
Idelegado presidencial 

E» Alvial junto al sere- 
mi de Educación, Juan 

Pablo Gerter, realizaron la se- 
gunda sesión del Comité de Se- 
guimiento, donde el director 
ejecutivo del Servicio Local de 

Educación Pública (SLEP) en 

Valdivia, Juan Carlos Durán,in- 

formó el plan de trabajo del 
servicio, queaborda los nudos 
críticos en estos primeros me- 
ses. En la instancia participa- 
ronel Colegio de Profesores de 
Los Ríos; la Asociación de Pa- 

dres y Apoderados, estudian- 
tes y asistentes de la Educa- 
ción; además de asesores del 
Gabinete del Ministerio de Edu- 
cación y de la Dirección de 
Educación Pública. 

Durante su presentación, 
Durán dio cuenta de los proce- 
dimientos con los cuales han 
abordado la mantención y la 
recuperación de la infraestruc- 
tura, las dificultades en el pago 
de remuneraciones y el proce- 
dimiento paralacompra dein- 
sumos de los establecimientos 
educativos. 

El delegado Alvial recalcó 
que “se revisó el Plan de Ac- 

ción, laidentificación de cuáles 
sonas brechas más importan- 
tes eneste periodoy los puntos 
críticos; y realizamos un fructí- 
fero diálogo”. 

Elseremi Gerter destacó de 

    

LA SEGUNDA SESIÓN DEL COMITÉ DE SEGUIMIENTO FUE LIDERADA POR EL DELEGADO PRESIDENCIAL Y EL SEREMI DE EDUCACIÓN, 

Remuneraciones: Cambio complejo 

e Durante la reunión se informó que el Servicio Local de Edu- 
cación Pública de Valdivia paga las remuneraciones de más de 
5.082trabajadores (docentes y asistentes) de establecimien- 
tos de las ocho comunas de la provincia de Valdivia y que en 
ese contexto, “el cambio de proceso de pago de remuneracio- 
nes hasido complejo de regularizar en sutotalidad. Por ello, 
se han generado distintas acciones para subsanar las diferen- 
cias que se han presentado en estos meses”. 
Y agregaron que “debido al universo de trabajadores que con- 
templa el SLEP, este último pago se encuentra en los márge- 
nes normales de un proceso de implementación del nuevo sis- 
tema de remuneraciones. Es así como en el mes de abril, tras 
la confirmación de las dotaciones, se pagaron las cargas hora- 
rías adecuadamente. En concreto, se pagó bien laremunera- 
ción básica mínima nacional para los docentes, el sueldo base 
de losasistentes de la educación, bienios y categorización”. 

   
  

la instancia que “ha tenido dos 
objetivos: incorporar a estu- 
diantes y Asociación de Padres 
y apoderados, además de gre- 
mios y trabajar colaborativa- 
mente para subsanar aquellos 
aspectos necesarios. En segun- 
do lugar, que el Servicio dé a 
conocer todos los esfuerzos he- 
chos para subsanar esos pro- 
blema”. 

Por su parte, el presidente 
del Colegio de Profesoras y 
Profesores de Valdivia, Javier 
Martínez, dijo que “hemos po- 
dido avanzar en las materias 
que queremos, que tienen que 
ver con temas salariales, in- 
fraestructura”. 

Mariana Rosas, represen- 
tante del gremio de los asisten- 
tes dela Educación de lacomu- 
na de Los Lagos, dijo que 
mos el tema de remuneracio- 
nes, quees lo que más nosinvo- 
lucra como dirigentes sindica- 
les. Hubo un compromiso de 
una mejora”. 

Sobre esta sesión del Comi- 
té de Seguimiento, el director 
ejecutivo del SLEP Valdivia, 
Juan Carlos Durán, declaró que 
“sirvió para exponer nuestros 
procesos de regularización en 
el tema de remuneraciones, 
que esperamos enel corto pla- 
zo cumplir adecuadamente y 
quecada persona recibalo que 

  

SEREMI DE ED] 

le corresponde y avanzar en 
una proyección de futuro. 
ElSLEP necesita dar visión de 
futuroa las comunidades edu- 
cativas para que sus proble- 
mas, sobre todo en el ámbito 
dela infraestructura, sean de- 
bidamente subsanados”. 

CASOS 

Durante el informe se precisó 
querespectoal tema delas cal- 
deras, de 68 en la provincia se 
ha atendido 40 de ellas, con 
una inversión cercana a los $68 

millones y que contempla tra- 
bajos de mantención y recam- 
bios de bombas. 

Enel caso del Liceo Técnico 
serealizó un recambio comple- 
to del sistema con una inver- 
sión que bordea los17 millones 

de pesos. 
Sobre las contingencias en 

establecimientos que han esta- 
do en paralización, comoel Li- 
ceo Alberto Blest Ganay el Ins- 
títuto Italia, el director ejecuti- 
vo del SLEP expuso el plan de 
trabajo para cada uno de esos 
casos. 

Y enrelación alos insumos 
de aseo y pedagógicos, indi 
que están cubiertos en térmi- 
nos de financiamiento, ya que 
105179 establecimientos están 
realizando sus compras a tra- 
vés del sistema habilitado para 
ello. 103 

     

Confirman que hay fondos 
para licitar diseño del 
Hospital de Panguipulli 
REUNIÓN. Subsecretario de Redes 
informó a senadora María José Gatica. 

OFICINA PARLAMENTARIA 

LA SENADORA GATICA SE REUNIÓ CON El SUBSECRETARIO MARTORELL. 

  

nreunión reciente con 

E lasenadora por Los Ríos 
María José Gatica, el sub- 

secretario de Redes Asistencia- 
les Bernardo Martorell, confir- 
mó que los recursos para licitar 
eldiseño delfuturo Hospital de 
Panguipulli ya se encuentran 
disponibles. 

El proyecto fue aprobado 
en diciembre de 2024 para su 
etapa de diseño, con una inver- 
sión de $7.246 millones y una 
infraestructura proyectada de 
más de 50.000 nr. 

“Panguipulli no puede se- 
guir esperando. Tenemos un 
proyectoaprobado, un terreno 
comprometido y una necesi- 
dad urgente. Lo que falta aho- 
raes voluntad política y resolu- 

ción administrativa”, afirmó al 

respecto la senadora María Jo- 
sé Gatica (RN). 

La parlamentaria explicó 
que ha encabezado diversas 
gestiones con autoridades del 
área de salud, “para destrabar 
los obstáculos que impiden 
avanzar en la etapa de diseño 
delnuevo recinto hospitalario” 
que beneficiará a miles de fa- 
milias de Panguipulli y zonas 
rurales cercanas. 

“Esta es una deuda pen- 
diente conuna comuna que ha 
esperado demasiado. No va- 
mosa permitir que se siga pos- 
tergando por ineficiencia o fal- 
tade decisión. Seguiremos tra- 
bajando hasta que se concre- 
te”, concluyó Gatica.Cg 

  

Realizaron una exitosa 
jornada de alfabetización 
digital con mayores 
ACTIVIDAD. Fue planificada por la 
Organización Comunitaria Sentidos. 

selnDos 

on una gran convocato- 
C ria y entusiasmo, se llevó 

acabola primera sesión 
deltaller “App Mayor”, una ini- 
ciativa a cargo de la Organiza- 
ción Comunitaria Sentidos, en 
alianza con la Fundación Co- 
necta Mayor UC y la Corpora- 
ción de Desarrollo Parque Ca- 
trico de Valdivia. 

Desde la organización dela 
actividad explicaron que App 
Mayor es un programa de alfa- 
betización digital diseñado pa- 
ra personas mayores, con elob- 
jetivo de enseñarles a usar sus 
teléfonos celulares de manera 
sencilla y práctica, promovien- 
do su autonomía y conexión 
conel mundo digital. 

  

HAY OTRA JORNADA EL SÁBADO 17. 

La actividad, guiada por 
monitores, se realizó en el sa- 
lón principal del Parque Catri- 
co y quienes no pudieron asis- 
tir, tienen laoportunidad de su- 
marse a la próxima jornada, el 
sábado17 de mayo. os
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